

Le 28^e congrès national de la Fédération JALMALV,
se tiendra à LYON les 17, 18, 19 mars 2017, à l'espace Tête d'Or, avec pour thème :

« JALMALV dans la société, pour plus de solidarité »

Il s'agira de s'interroger sur le soutien que pourraient apporter les bénévoles JALMALV aux aidants et aux personnes en deuil.

Cette question s'inscrit dans le cadre des objectifs du Plan national 2015-2018 pour le développement des soins palliatifs et l'accompagnement en fin de vie.

Une soirée grand public aura lieu le vendredi 17 mars 2017 à 20 h 30 (entrée libre)

Avec la conférence du Professeur Régis Aubry
Membre du Comité Consultatif National d'Éthique
Président de l'Observatoire de la Fin de Vie de 2010 à 2015

sur le thème :

« La fin de vie en France : quelles conditions aujourd'hui et demain »

Le projet de la Fédération « Osons parler de la Vie, de la Mort et du Deuil avec les Enfants et avec les adolescents dans la cité »

Une des missions de la Fédération Jalmalv est de faire évoluer les mentalités sur la question de la mort. La formation des bénévoles des associations Jalmalv liée à ce projet doit les aider à parler de la vie et de la mort avec les enfants qui sont les vecteurs des changements de mentalité dans la société de demain. Une valise et des « outils » sont remis aux associations.



Pour plus de renseignements sur ce projet, prendre contact avec la Fédération Jalmalv
Par mail federation.jalmalv@outlook.fr ou par tél au 01 45 49 63 76